

En Sarita Colonia

# Presos celebran día de la familia



■ Pasaron un momento familiar.

Una mañana emotiva y de camaradería tuvieron cientos de internos del Establecimiento Penitenciario del Callao, ex «Sarita Colonia», al reunirse con sus esposas e hijos con motivo del «Día de la Familia».

El evento contó con un show musical y sorteo de canastas con

productos de primera necesidad.

Uno de los objetivos de estas celebraciones fue fortalecer los vínculos entre los internos y sus respectivas familias, además de mantener vivo el afecto familiar, así como motivarlos a que recobren su libertad mediante el trabajo y buen comportamiento.

Desde muy temprano, los

reclusos -juntos a sus familias- recibieron charlas sobre la vida de pareja a cargo de un grupo de psicólogos del ente regional.

A todos se les explicó sobre la importancia de los lazos familiares, el fortalecimiento de la autoestima y el valor que tiene la familia en nuestras vidas.